

DU 22 AU 29 NOVEMBRE 2017

Le mot de la semaine

par **James Chéron**
Maire de Montereau-fault-Yonne
Conseiller régional

Une nouvelle vie pour la Trésorerie de Montereau

Je proposerai lors de la prochaine réunion du Conseil municipal le 4 décembre d'acquiescer les locaux de la Trésorerie laissés vacants par les services de l'État rue Victor Hugo.

Ce bâtiment idéalement situé en centre-ville sera ensuite aménagé pour accueillir dans d'excellentes conditions d'accessibilité un Centre municipal pluridisciplinaire de santé, propre à améliorer l'offre de santé dans notre ville, ainsi que la Maison du Bel Âge rassemblant tous les services municipaux et associatifs bénéficiant aux personnes âgées.

C'est une nouvelle étape du réaménagement du centre-ville qui s'ouvre et qui permettra d'améliorer la qualité des services à la population.



Samedi et dimanche dernier, Silec Cable, fleuron de l'industrie montereauise célèbre ses 85 ans. Un bel exemple de réussite et de longévité pour cette entreprise qui emploie près de 1200 personnes sur notre territoire et exporte ses produits et son savoir-faire dans le monde entier.

NOS P'TITES INFOS...

Vigilance FAUX DÉMARCHEURS

Comme chaque année à l'approche des fêtes, les agents de collecte du Sirmotom font du porte-à-porte chez les particuliers pour vendre leur calendrier. C'est également l'occasion pour certains démarcheurs de profiter de la notoriété de cette distribution, se présentant comme des agents du service public. Restons vigilants ! Pour les reconnaître, seuls les vrais agents de collecte disposent soit d'une carte attestant de leur fonction, soit d'une fiche de paie.

Démolition MONTEEAU SE TRANSFORME !

Rue Gué Pucelle, les travaux de démolition de l'ancien garage automobile touchent à leur fin. Objectif : faire place nette avant le démarrage début 2018 du chantier de construction du futur complexe tennistique qui comprendra 3 courts couverts, 3 courts extérieurs, 1 club house et 1 court de padel.

Petite enfance MICRO-CRÈCHE MONTESSORI HEIDIDOM

Dans quelques semaines, une nouvelle micro-crèche privée pouvant accueillir jusqu'à 10 enfants par jour ouvrira ses portes au 1 bis, rue de la Maison Garnier. L'occasion pour les parents qui le souhaitent d'y confier leur enfant en toute sérénité. D'autant que la structure franchisée HeidiDom s'appuie notamment sur la pédagogie Montessori favorisant l'éveil des sens, l'épanouissement et l'autonomie de l'enfant. Intéressés ? Il reste quelques places !

Infos-inscriptions : Tél. 01 75 43 32 00
inscriptions@heididom.com - www.heididom.com

Citoyenneté RECENSEMENT MILITAIRE

La 4^e période de l'année 2017 de recensement militaire est ouverte. Les personnes concernées par cette obligation devront se présenter à la mairie (dans le mois anniversaire de leurs 16 ans ou au plus tard le 30 décembre 2017), munies d'une pièce d'identité et d'un document permettant le contrôle de la filiation (livret de famille). Ils peuvent aussi se faire représenter par l'un de leurs parents.

Le Maire reçoit chaque semaine sur rendez-vous. Il suffit d'en exprimer la demande en appelant le 01 64 70 44 45.

Toute l'info municipale : montereau77.fr



Instagram



Directeur de la publication : **Adil MOUEFFEK**
Rédacteur en chef : **Bertrand LECLAIR**
Rédaction : **Jérôme LEFIER - Marine WEISS**
Impression - Distribution : MAIRIE DE MONTEEAU

Numérique

La Digitale Académie signe un partenariat avec le CNED

Ambiance studieuse ce lundi après-midi à la Montereau Digitale Académie. Devant leur poste de travail, les étudiants sont affairés. Diététique, biologie cellulaire, commerce... chacun son domaine. Et lorsqu'Yves Jégo, fondateur de l'institution, leur demande à quelle université ils sont affiliés, les réponses sont toutes aussi diverses : Aix-en-Provence, Créteil, la Sorbonne... on comprend l'importance de cette nouvelle structure qui fait correspondre l'offre de formations et la demande. Aujourd'hui, le maire James Chéron signait un partenariat avec le CNED (Centre National d'Enseignement à Distance). Une étape importante, après un 1^{er} partenariat conclu avec la Grenoble Ecole de Management, qui vient confirmer la montée en puissance de la Digitale Académie.



OBJET

Particulièrement sensible aux initiatives éducatives innovantes, le CNED a ainsi décidé d'apporter son expertise pédagogique. Pour ce faire, il mettra à disposition de la Digitale et de ses étudiants son catalogue de formations, et notamment de toutes nou-

velles expérimentales. En parallèle, les encadrants seront formés à l'apprentissage à distance. Actuellement, sur les 22 jeunes inscrits à la Digitale Académie, 16 suivent déjà leur formation via le CNED. Un pourcentage important qui montre l'intérêt de ce partenariat dont l'un des objectifs sera

de fluidifier les échanges et de proposer aux étudiants des cursus inédits.

FÉDÉRATION

Afin d'inciter l'installation de nouvelles Digitales Académie, en France comme à l'étranger, une Fédération internationale des plateformes numériques d'enseignement supérieur (Fipnes) vient également de voir le jour à l'initiative d'Yves Jégo. Cette dernière entend représenter l'ensemble des futures entités mais aussi faciliter les échanges et retours d'expériences entre ses membres, et enfin garantir le label «Digitale Académie». Une fois encore, Montereau ouvre la voie !

DIGITALE ACADÉMIE

1, rue Honoré de Balzac
Tél. 01 82 34 01 41
digitale-academie@ville-montereau77.fr

Emploi - formation

L'école de la 2^e chance change de locaux

L'école de la 2^e chance change de lieu. Mais son credo reste le même : accompagner les jeunes vers l'emploi ! À l'occasion de son emménagement au 5, avenue du Maréchal Leclerc, la structure fondée par Yves Jégo, qui célèbre également ses 10 ans d'existence avec près de 3000 stagiaires accueillis sur l'ensemble du département, vous ouvre ses portes. Au programme : parcours, visites, temps d'échange, rencontre avec des entreprises, découvertes des réalisations des stagiaires... vous saurez tout sur cette institution dont la mission est de guider les 17-25 ans sortis du système scolaire, sans diplôme ni qualification, vers une autonomie sociale et pro-



fessionnelle. Très loin du système classique, l'EC2C permet à tous ses stagiaires de bénéficier d'une formation rémunérée, de stages en entreprises, d'un accompagnement individualisé, de remises à niveau ciblées et de la gratuité des transports en Ile-de-France.

VENDREDI 1^{ER} DÉCEMBRE
(9h30-11h, 14h-17h)
5, avenue du Maréchal Leclerc
Entrée libre
Plus d'infos : 01 64 70 57 40

Retour en image

Succès pour le salon des vins !



Le week-end dernier à la salle Rustic, le 18^e salon des vins et de la gastronomie a rassemblé plusieurs centaines de visiteurs venus de 4 coins du département. Un succès pour cet événement qui célèbre chaque année le patrimoine gus-

tatif de nos terroirs. L'occasion pour James Chéron, Yves Jégo et de nombreux élus de féliciter l'association CAP Montereau pour son organisation et de saluer la trentaine d'exposants présents. Rendez-vous en 2018 pour une nouvelle édition.

**GROUPE DE LA MINORITÉ
"UNION CITOYENNE"**

Tribune non communiquée

**GROUPE DE LA MAJORITÉ
"VIVRE AU CONFLUENT"**

85 ans
Nous avons célébré, avec de nombreux élus, les 85 ans de l'usine SILEC qui s'est installée à Montereau dans les années 30. Cette entreprise performante et employant plus de 1100 salariés est le fleuron du savoir-faire industriel de notre région et la locomotive, en termes d'emplois, du sud Seine-et-Marne.

De nombreux Monterelais ont pu, grâce aux journées portes ouvertes, découvrir ou redécouvrir cette fabrication industrielle si spécifique et rencontrer à cette occasion les salariés heureux de montrer leur univers industriel performant.

Face au Président pour l'Europe du Groupe Général Câble, propriétaire de SILEC, j'ai eu l'occasion de réaffirmer notre attachement à cette entreprise et à son développement sur le territoire de Montereau. Notre service municipal DEFI entend par ailleurs poursuivre son travail afin de proposer à des jeunes formés de pouvoir, selon les besoins, rejoindre cette belle entreprise. SILEC fête donc ses 85 ans avec encore de belles années en perspective devant elle pour la plus grande satisfaction de notre territoire.

Yves Jégo
Conseiller municipal
Président du groupe majoritaire
«Vivre au Confluent»

Les rois du ring sont de retour !

Plus qu'une soirée, c'est un véritable show à l'américaine que vous allez vivre ! Amateurs de sensations fortes, reprenez dès maintenant votre soirée du 2 décembre pour le prochain gala de catch qui nous réserve déjà de belles et grandes surprises.

COMBATS

Français, anglais, irlandais, portugais, congolais, libanais... 18 catcheurs et catcheuses internationaux seront là pour en découdre. Au total, 6 combats seront à suivre, avec des matchs à 2, à 4 et à même à 6 ! Pour la 1^{ère} fois en France, le public verra s'affronter Adam Carle Maxted et Luke Menzies, un véritable choc des titans en perspective. Yacine Osmani, Adam Benseba, Tyson Dos Santos et Aaron Achilles Rammy seront également de la partie.

DANS L'HISTOIRE

Les anciens se souviennent des galas salle Rustic, sous la halle du marché ou dans le parc des Noues. Aujourd'hui, le Centre Omnisports Jean Allasseur permet de répondre aux attentes d'un public toujours plus nombreux. Montereau est une date emblématique pour tous les cat-



chours ainsi que pour tous leurs fans. Elle le sera une fois encore à la faveur de ce grand gala. En attendant, vous pouvez dès à présent réserver vos places pour le grand show !

SAMEDI 2 DÉCEMBRE

Ouverture des portes à 19h30
Centre Omnisports Jean Allasseur
Places en vente en mairie, chez Phox Photo et à l'espace culturel Leclerc
Tarif : à partir de 5 euros adulte / 1 euro - de 16 ans

Concert

Broken Back bientôt à Montereau !

Certes, nous ne sommes qu'en novembre ! Mais janvier c'est déjà demain et nous ne pouvons garder le secret plus longtemps. Broken Back, le phénomène de la scène indie française se produira le 8 janvier prochain à la salle Rustic. Déjà plus de 36 millions d'écoutes en ligne pour son premier album, des collaborations avec Synapson et Klingande qui ont fait le tour du monde, personne ne peut passer à côté de cette légende en devenir. Véritable bête de scène, il a même été nommé aux Victoires de la Musique dans la catégorie «Révélation Scène». Maintenant que vous savez, vous pouvez courir acheter votre place !

Salle Rustic - Tarif unique : 5 euros
Réservations : service culturel / tél. 01 64 70 44 14



Solidarité

Collecte nationale au profit de la Croix-Rouge

Afin de pourvoir aux besoins des 170 familles accueillies chaque semaine à la Croix-Rouge de Montereau, celle-ci fait appel à votre générosité. En ce sens, deux journées de collecte auront lieu les vendredi 24 et samedi 25 novembre dans les grandes surfaces participantes.



COLLECTE

Deux jours de collecte auront lieu dans les grandes surfaces suivantes : Carrefour en Ville Haute, Carrefour Market en Ville Basse, Leclerc Bréau et Lidl à Cannes-Ecluse. Tous vos dons seront les bienvenus, toutefois, la Croix-Rouge indique un besoin particulier concernant les produits pour

bébés (petits pots, laits en poudre 1^{er} et 2^e âge, lait de croissance, céréales, soupes, purée, couches...), les produits d'hygiène (savons, shampoings, dentifrices, brosses à dents, produits de rasage, hygiène féminine...), et les conserves de légumes et de poissons. Bien sûr, vous pourrez également donner des produits sucrés (confitures,

céréales, chocolat, miel, biscuits, fruits au sirop...), pâtes, riz, plats cuisinés et privilégier toutes les denrées de longue conservation.

DEVENIR BÉNÉVOLE

L'unité locale de Montereau recherche des bénévoles pour remplir les différentes missions : épicerie sociale, vestiboutique, jar-

din partagé, secourisme, formation. Que vous soyez jeunes, actifs ou à la retraite, votre aide leur est précieuse. Vous pouvez aussi choisir d'être bénévole d'un jour (quête nationale du 16 mai, collecte exceptionnelle du 20 juin, collecte nationale du mois de novembre, Noël des enfants en décembre, Foire de Montereau...). Si vous êtes sensible à l'une de ces activités, n'hésitez pas, prenez contact avec l'équipe de bénévoles qui sera très heureuse de vous accueillir !

Croix Rouge Française
Unité Locale de Montereau
13, rue des Fossés
ul.montereau@croix-rouge.fr
Tél : 01 64 32 58 69

Offre d'emploi

LA VILLE DE MONTEREAU RECRUTE SES ANIMATEURS SAISONNIERS POUR JUILLET ET AOÛT 2018

Vous avez + de 18 ans au 01/07/2018 ?

Enregistrez votre candidature : Avant le 27/11/2017, envoyez votre CV + une lettre de motivation par courrier à : Monsieur le Maire - Hôtel de ville 54, rue Jean Jaurès - 77875 Montereau cedex

RDV le 9 décembre 2017 Suite à votre dépôt de candidature, vous serez convoqué pour passer une épreuve écrite corrigée anonymement, afin d'assurer un recrutement fondé sur les compétences, l'expérience et la motivation des candidats.

d'infos : demandez le service RH au 01 64 70 44 00

État Civil

BIENVENUE AUX ENFANTS NÉS À MONTEREAU

- Mohamed DOUSSENE, né le 10 novembre 2017
- Hatice-Alya KORKMAZ, née le 8 novembre 2017
- Ayat ANIEVA, née le 7 novembre 2017
- Selma ALTINPINAR, née le 13 novembre 2017
- Cheik Amadou MAGASSA, né le 14 novembre 2017

DÉCÈS

- Jacqueline MÉZANGER épouse MOUCHE, 90 ans
- Michel BRIOIS, 88 ans
- Claude CHARRIER, 84 ans
- Claude LEGUERRIER veuve FARJAUDOUX, 95 ans
- Bernard GABOREAU, 80 ans
- Edwige PRUNEAU, 89 ans
- Marcel VACHÉ, 94 ans
- Geneviève DELION veuve GOBY, 82 ans
- Jeannine POUSSARD, 76 ans
- Jean-Claude MONAS, 68 ans
- Philippe CHAUFOURNIER, 53 ans

VOIR, SORTIR, BOUGER...

Théâtre

LE MALADE IMAGINAIRE

Le riche Argan, obsédé par sa santé, compte marier sa fille Angélique à Diafoirus, neveu de son médecin Purgon. Mais celle-ci aime Cléante ! Toinette, la servante et Béralde le frère d'Argan comptent bien faire triompher l'amour. Un grand classique de Molière joué par des comédiens, musiciens, chanteurs et danseurs, amateurs et professionnels de Montereau et d'ailleurs... voilà un rendez-vous que l'on ne saurait manquer !

Avec : Jean-Marc Galéra (Argan), Céline Harlingue-Lemaire (Toinette), Didier Gonçalves (Béralde), Julie Roux (Angélique), Étienne Durot (Cléante), Delmiro Iglesias (Thomas Diafoirus, Monsieur Purgon), Annette Benedetti (Béline), amateurs ou élèves du Conservatoire
Scénographie : Marc Peyret Imagineur
Costumes : Gilles Marais
Lumières : Gillian Duda (et les astuces d'Aurèle Duda)
Mise en scène : Jean-Marc Galéra
DU 24 AU 26 NOVEMBRE
Vendredi et samedi à 20h30, dimanche à 16h
Auditorium du Conservatoire - Tarif : 10 euros
Infos-résas service culturel : 01 64 70 44 14

Médiathèques

CONTES POUR LES TOUT-PETITS

«Mandarine la petite souris»
MERCREDI 29 NOVEMBRE À 10H30
Médiathèque Gustave Flaubert
Entrée libre
«Tu ne m'attraperas pas !»
MERCREDI 29 NOVEMBRE À 15H
Médiathèque Alain Peyrefitte
Entrée libre

Atelier d'écriture

«LÉ-FÉ PLUME»

Si vous aimez jouer avec les mots, écrire des histoires, des poèmes et bien d'autres jeux d'écriture, le tout dans une ambiance conviviale, rejoignez Lé-fé Plume !
JEUDI 30 NOVEMBRE (14H-17H30)
Médiathèque Gustave Flaubert - Gratuit
Plus d'infos : 01 60 57 21 26

Animations

NOËL ÉTINCELLE !

Montereau s'apprête à revêtir ses habits de fête ! Prêts pour le lancement des illuminations ?
VENDREDI 1^{ER} DÉCEMBRE À 18H
Mise en lumière de l'arbre de Noël, lâcher de ballons pour le père Noël, animations musicales
Illuminations et messages au Père Noël - Du 2 décembre au 7 janvier - Gratuit
Place Jean XXIII
SAMEDI 2 DÉCEMBRE À 18H
Mise en lumière du sapin, animations musicales
Illuminations et messages au Père Noël - Du 2 décembre au 7 janvier - Gratuit
Cour d'honneur de la mairie

Culture

CONCERT REPORTÉ

Le concert «les talents du conservatoire» sera reporté à une date ultérieure qui vous sera bientôt communiquée.
Initialement prévu le SAMEDI 2 DÉCEMBRE À 16H
Conservatoire

Santé

COLLECTE DE SANG

Le sang, c'est la vie ! Alors faites don du vôtre lors de la prochaine collecte qui se déroulera en journée continue à l'école maternelle Boyer (11, rue du 8 mai 1945).
SAMEDI 9 DÉCEMBRE (10H30-16H)
NB : ne pas venir à jeun, se munir de sa carte de donneur ou de sa carte d'identité.



TOUTE LA PROGRAMMATION DE LA SEMAINE
www.cinema-confluences.com